

# Pressestelle der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen



## Zahnärztlicher Patientenpass

für Ältere, Menschen mit Behinderung  
und Pflegebedürftige

Für eine zahnärztliche und pflegerische Betreuung von älteren Patienten, Menschen mit Behinderungen und Pflegebedürftigen sind Informationen über zahnmedizinische Vorbehandlungen, bestehende Versorgung mit Zahnersatz, Informationen zu Allgemeinerkrankungen und Medikationen mit Auswirkungen auf den Bereich des Mundes und der Zähne von großer Bedeutung.

Bei Änderung der Lebensumstände, zum Beispiel bei einem Umzug in ein Altersheim oder eine Pflegeeinrichtung gehen diese Informationen manchmal verloren. „Wir wollen mit dem neuen Patientenpass wichtige zahnmedizinische Hinweise und Hinweise, die für eine weitere Betreuung der Betroffenen von Wichtigkeit sind, auf einfache Art verfügbar dokumentieren und damit eine zuverlässige Hilfestellung für Pflegepersonal, betreuenden Zahnarzt und Arzt geben“, so Dr. Dirk Mittermeier, Vorsitzender der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen.

Der Patientenpass wird zunächst in einer Start-Auflage an die Praxen in Bremen und Bremerhaven verteilt und kann entsprechend der Nachfrage bei der KZV nachbestellt werden. „Wir hoffen, dass dieses Angebot von den Bürgern angenommen wird und damit eine kommunikative Lücke in der Patientenversorgung geschlossen werden kann“, so Dr. Mittermeier weiter.

Bildmaterial zum Zahnärztlichen Patientenpass sind auf der Homepage der KZV im Lande Bremen unter <https://www.kzv-bremen.de/service/presse.php> zum Download hinterlegt.